

12/20

お正月門松作り教室  
(堀兼公民館)

### 幸多き新年を願い



花を通じた地域づくりを進めている団体の指導の下、14人が自宅に飾る門松を作りました。参加者は、「いい年になりますように」と願いを込めながら、竹に松や梅、葉牡丹などを飾りつけ、令和初の新春にふさわしい正月飾りが完成しました。

(市民カメラマン・篠田順弘さん)

12/22

星祭り  
(大国神社)

### 福豆拾って福来る



冬至に行われる星祭り。金色の装束を身にまとった大黒様が打ち出の小づちと鈴を振りながら大國舞を奉納し、厄難の消除と幸福の招来、無病息災を願いました。袋に入った縁起物の福豆がまかれると参加者は拾い上げ、年の瀬の福を持ち帰りました。

(市民カメラマン・永井修二さん)

12/8

クロスカントリー in Sayama 2019  
(狭山稲荷山公園)

### 自慢の健脚で 1年の走り納め!



芝生や土などの、アップダウンのあるコースを駆け抜ける大会に、地域や世代を超えた1,087名が参加し、寒空の下で自慢の健脚を競いました。ファミリーの部では、親子で声を掛け合い、最後まで仲良く走る姿が見られました。

12/16

そば打ち体験教室  
(狭山台公民館)

### そば打ちは 最初の「水回し」が肝心



体に良いといわれる、そばの効能を学び、練りから延ばし、切りまでを体験する教室に22人が参加しました。自分で打ちあげたそばの味は格別。揚げたての天ぷらと一緒に、一足早い年越しそばに舌鼓を打ちました。

(市民カメラマン・山下和比古さん)

12/17

しめ縄作り  
(奥富小学校)

### 育てたお米のわら で作る正月飾り



5年生が年間を通じた米作り体験の一環として、収穫後のわらを使ったしめ縄作りに挑戦しました。地域の方から教えを受けながら、わらをねじって編んだ後、「しで」と呼ばれる白い紙を付けると完成。お正月に自宅に飾ります。

(市民カメラマン・水上貴夫さん)

12/1

シンサヤママーケット  
(新狭山駅北口商店街前)

### 新狭山の路上に 「マーケット」が登場



飲食や、雑貨販売、ワークショップなど、25店が集まりました。「日々の暮らしに繋がるマーケット」をコンセプトに、地元の魅力を再発見してもらう試み。初めての開催でしたが多くの人が訪れ、早くも2回目の開催を楽しみにする声が聞かれました。

(市民カメラマン・篠田順弘さん)



2020年の新しい年をまじかにした12月23日、気温も暖かな昼下がり稲荷山公園へ散策した時に目にした景色の穏やかな風景でした。ペンネーム・あつぷるさん



市役所北側の小さな公園、久しぶりに通りかかると素晴らしい紅葉が目の前に広がります。思わず一枚、ベンチで休憩し暫しのひと時、自然との対話は心を癒してくれました。ペンネーム・ky狭山さん(入間川)



### 広報さやま読者の声

「吉野弘の足跡をたどる」の記事とても良い。講演会に参加したいと思う。

綿引和子さん(中央)

### 投稿募集!

氏名(ペンネーム可)、振り仮名、性別、年齢、コメント、電話番号を記入し、電子メールで写真データ(1MBまで)を広報課までお送りください。

広報さやま12月号に記載漏れがありました。特集「吉野弘の足跡をたどる」に掲載した「吉野さんの作品と所縁の地」の案内図は、左の地図「文学散歩」を基に作製しましたが、そのことの記事がありませんでした。なお、「文学散歩」は、無断での二次使用やインターネット等への掲載はしないでください。



あなたが写っていませんか？広報さやまに掲載した写真は、広報課で撮影したものでしたら無料で差し上げます。広報課までご連絡ください。

